

Tragedia: violento choque en ruta entre Valdivia y Mariquina deja a seis personas fallecidas

PELCHUQUÍN.

Las víctimas fatales iban en automóvil en dirección a Valdivia, mientras que el camión transitaba en dirección contraria. Los fallecidos son tres niños y tres adultos.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Tres adultos y tres menores de edad murieron en la tarde de ayer en un accidente de tránsito ocurrido en el cruce San Pedro, en el sector de Pelchuquín, en la ruta T-202 que une a las comunas de Mariquina y Valdivia.

Hasta el cierre de esta edición los nombres de las víctimas fatales aún no eran dados a conocer. Solamente se confirmó que todos los fallecidos viajaban en un automóvil con dirección a la capital regional y que el vehículo fue impactado por el acoplado que se soltó de un camión de carga, que se movilizaba en sentido contrario.

Además se informó que un séptimo ocupante del automóvil afectado, también menor de edad, se encontraba con vida al momento de la llegada del personal de emergencia, siendo derivado de urgencia al Hospital Regional de Valdivia.

Anoche en el lugar, la fiscal de Mariquina Carmen Gómez indicó que se trataría de una familia con residencia en Santiago, "pero esa información no está confirmada aún", dijo.

FALLA MECÁNICA

Sobre las causas del hecho, la información preliminar entregada por Carabineros a la Fiscalía, indicaba que el hecho se produjo cuando se desprendió el remolque del camión, el cual traspasó el eje de la calzada e impactó al vehículo menor.

Tras los primeros procedimientos policiales en el lugar, se informó que el accidente

MIGUEL BUSTOS/AGENCIA UNO



EN EL LUGAR TAMBÍEN TRABAJARON CARABINEROS, BOMBEROS Y EL SERVICIO MÉDICO LEGAL, QUIENES TRASLADARON LOS CUERPOS HASTA VALDIVIA.

MIGUEL BUSTOS/AGENCIA UNO

19.30

horas aproximadamente ocurrió el accidente en la ruta T-202, a la altura del sector Pelchuquín.

1

menor de edad, que también era pasajero en el vehículo afectado, fue derivado de gravedad al HBV.

23

horas de anoche, la ruta que une Valdivia y Mariquina continúa cortada. Habiéndose dos vías alternativas.

tendría como causa una falla mecánica del camión, lo que aún debe ser confirmado por la investigación.

En el camión eran trasladados restos de animales faenados, los cuales luego del impacto quedaron esparcidos en el lugar, causando además riesgos de contaminación.

MINISTERIO PÚBLICO

El fiscal de turno José Luis Vallejos, instruyó la concurrencia al sitio del suceso de personal de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros para determinar la causa del accidente, además de equipos del Servicio Médico Legal para que realizará el levantamiento de



PASADAS LAS 23 HORAS DE AYER FUERON RETIRADOS LOS CUERPOS DE LAS VÍCTIMAS FATALES.

MIGUEL BUSTOS/AGENCIA UNO



FISCAL CARMEN GÓMEZ DIJO QUE SE TRATARÍA DE UNA FAMILIA DE SANTIAGO "PERO NO ESTÁ CONFIRMADO", ACLARÓ.

los cuerpos y trasladarlos a Valdivia para las correspondientes autopsias, diligencia que se cumplió anoche pasadas las 23 horas.

Respecto al conductor del camión, se informó que también fue derivado al Hospital

Regional sin lesiones de gravedad.

Anoche cerca de las 23 horas, Carabineros informó que el conductor aún se encontraba en el Hospital de Valdivia, a la espera de ser sometido a la alcoholemia.

En relación al tránsito vehicular, al cierre de esta edición continuaba cortada la ruta T-202, utilizando el cruce del sector Coval (ruta a Mafíl) para ir a Mariquina, y se utilizaba la ruta por Pelchuquín para continuar a Valdivia.

C3

Autoridades piden prioridad a proyecto de la doble vía

● Conocidas las lamentables consecuencias del accidente registrado en la ruta T-202 en que fallecieron seis personas, autoridades locales y parlamentarios de la región manifestaron sus condolencias a los familiares de las víctimas. También reiteraron la urgencia de contar con doble vía en los accesos a Valdivia.

El alcalde de Mariquina, Rolando Mitre expresó que "este lamentable accidente enluta nuevamente a nuestra región. Esto nos duele y da impotencia. ¿Cuántas personas más deben verse expuestas a este peligro constante y alto tráfico en una ruta insuficiente donde todos necesitan circular?

Llevamos años y años con esto de la doble vía que esta parada en escritorios en Santiago, el segundo puente parado por temas ambientales. Hago un llamado a todas las autoridades a que avancemos de forma real en seguridad vial a través de la doble vía. No más parches para nuestras comunas rurales". También lo manifestó así la senadora María José Gatica, quien expuso que "esta se está transformando en la ruta de la muerte. Necesitamos mayor prudencia en la conducción y sin duda que el acceso con doble vía para nuestra capital regional es algo urgente. Esta postergación cada año cobra más vidas mientras el Estado no decide hacer esta inversión".

Mientras que el diputado Bernardo Berger expresó que "el fallecimiento de seis personas en la ruta que une las comunas de Valdivia y Mariquina, nos tiene a todos consternados y muy tristes. Espero que los familiares de las víctimas encuentren consuelo a tan trágico hecho. Este es otro accidente que se puede evitar con una doble vía entre ambas comunas. Este es un proyecto que debe dejar de dormir y avanzar por el bienestar y seguridad de todos. Es hora de dejar las soluciones parche y concretar algo tan anhelado para todos. No sigamos lamentando muertes y empiecen a prevenirnos". C3